
ATA Nº 22/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO M UNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 13/10/2020.Aos treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e 

vinte, às oito horas e trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência 

Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de 

Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte 

pauta:1) Reflexão do Cenário Macroeconômico e analise da mensagem deixada 

pelo Congresso Previdenciário. Estavam presentes os seguintes membros, Andréa 

Londero Bonatto, Luiz Constâncio Pena de Moraes, Orlando Conceição Malheiros, 

Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. O senhor Luis Carlos 

Rodrigues Morais justificou ausência por motivo de trabalho. A Presidente do Comitê 

de Investimentos, senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz iniciou a reunião 

discorrendo sobre o Congresso Previdenciário que aconteceu no período de 5 a 9 de 

outubro de 2020, onde foram abordados temas de investimentos voltados tanto para os 

servidores da esfera municipal como também para os gestores de RPPS, além da 

sociedade em geral. Em sua análise este congresso foi de excelência, não somente 

pela diversificação da abordagem de vários assuntos, mas também pela estratégia 

adotada pelo PreviD na forma que ele foi realizado em um período de Pandemia, sendo 

totalmente virtual, levando em consideração este período onde os laços humanos estão 

estreitos. Neste mesmo assunto o senhor Theodoro Huber também pontuou a 

importância e satisfação do PreviD ter concluído com sucesso o Congresso 

Previdenciário em um ano tão desafiador, e também discorreu sobre o cenário 

econômico, onde acredita que a bolsa se manterá até o final do ano abaixo dos 100 mil 

pontos e com muita volatilidade, tendo como um dos fatores a eleição americana ainda 

indefinida entre Donald Trump e Joe Biden, impactando fortemente nas relações do 

Brasil no mercado de exportação e monetária. Todos os membros presentes 

discorreram com pontos positivos a respeito do Congresso Previdenciário realizado 

pelo PreviD, além de todos terem uma análise em sintonia a respeito do cenário 

macroeconômico global e nacional. Ficou definido pelo Comitê de Investimentos que se 

possível será realizada uma reunião semanalmente até o termino do ano de 2020, 

buscando com afinco aproximar as discussões sobre a análise do mercado e obter as 

melhores estratégias para serem adotadas na carteira do PreviD na elaboração da 

Política de Investimentos para o Exercício de 2021. Nada mais havendo a tratar, foi 



encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que 

depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes. 

 
 
 

  Rosane Ap. F. D’Sampaio Ferraz       Andréa Londero Bonatto  
         Presidente                               Secretária    
 
 
 

 Luiz Constâncio Pena de Moraes                            Orlando Conceição Malheiros                              
                  Membro                                                                       Membro 

 
 
 

      Theodoro Huber Silva 
         Membro                                                              


